

Número 9163

SAN PEDRO DEL PINATAR**EDICTO**

Habiendo solicitado D.C.E.D.I.P., S.A., licencia para apertura de un lavadero de coches, en Avda. Dr. Arterq Guirao, Ávila y Ciudad Real, de San Pedro del Pinatar, se abre información pública para que, en el plazo de diez días, puedan formularse alegaciones por aquellas personas que se consideren afectadas.

San Pedro del Pinatar a 27 de marzo de 1992.— El Alcalde.

Número 9190

SAN PEDRO DEL PINATAR**EDICTO**

Habiendo solicitado don Javier Pardo Rivera, licencia para apertura de un local de venta menor de productos alimenticios con despacho de carne, en Avda. Salzillo, esquina Torres Fontes, de San Pedro del Pinatar, se abre información pública para que, en el plazo de diez días, puedan formularse alegaciones por aquellas personas que se consideren afectadas.

San Pedro del Pinatar a 3 de junio de 1992.— El Alcalde en funciones.

Número 9164

MURCIA**EDICTO**

Habiendo solicitado don Juan José Jiménez García, licencia para la apertura de venta mayor de artículos de confección, en Polígono Industrial Camposol, Puente Tocinos (expediente 1.188/91), se abre información pública para que, en el plazo de diez días, puedan formularse alegaciones por aquellas personas que se consideren afectadas.

Murcia a 2 de abril de 1992.— El Teniente de Alcalde de Urbanismo.

Número 9165

MURCIA**EDICTO**

Habiendo solicitado Kapri, S.C., licencia para la apertura de venta mayor de confección (expediente 1.405-92), en calle Mayor, s/n., Polígono Camposol, Puente Tocinos, se abre información pública para que, en el plazo de diez días, puedan formularse alegaciones por aquellas personas que se consideren afectadas.

Murcia a 22 de julio de 1992.— El Teniente de Alcalde de Urbanismo e Infraestructuras.

Número 9173

CARTAGENA**EDICTO****Negociado de Contratación**

Habiéndose recibido definitivamente el suministro e instalación de estanterías para el Almacén Municipal, realizadas por Ferro Naval, S.A., se expone al público por plazo de 15 días, expediente que se tramita para devolver la fianza definitiva depositada con motivo de la adjudicación del citado suministro.

Dicho expediente se encuentra de manifiesto en el Negociado Contratación donde podrá ser examinado en días y horas hábiles.

Cartagena a 24 de julio de 1992.— El Alcalde P.D., José A. Piñero Gómez.

Número 9189

CARTAGENA**EDICTO**

Por haber solicitado don Jaime Selva Martínez (expediente 274/92), licencia para instalación de Clínica Dental, en Ingeniero de la Cierva, 7, 1º-B, se abre información pública por el plazo de diez días, para que los interesados en este expediente puedan presentar las alegaciones que convenga a su derecho.

Cartagena a 22 de junio de 1992.— El Alcalde P.D., Baldomero Salas García.

Número 9188

YECLA**ANUNCIO****Aprobación definitiva de Estudio de Detalle de Alineaciones y Rasantes, en la calle Huertos**

El Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 28 de mayo de 1992, adoptó por unanimidad el acuerdo de aprobar definitivamente el Estudio de Detalle de Alineaciones y Rasantes afectada a la calle Huertos, de esta ciudad, promovido a instancia de don Francisco Melero Soriano.

Lo que se pone en público conocimiento, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 140.6, del Reglamento de Planeamiento Urbanístico.

Yecla, 10 de junio de 1992.— El Alcalde accidental, Amadeo García Pérez.

Número 9187

MOLINA DE SEGURA**ANUNCIO****Contratación**

Solicitada devolución de fianza definitiva, por Luis y Vicente Imperial Cutillas, C.B., depositada en su día para responder de las obras de "Fontanería y depuración de agua de las obras de cubierta móvil y climatización piscina, 2ª fase", y una vez transcurrido el plazo de garantía y recibidas definitivamente las mismas, se expone al público en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo 88/1, del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, de 9 de enero de 1953, a fin de que, durante quince días, por particulares y entidades puedan presentarse cuantas reclamaciones se estimen pertinentes.

Molina de Segura, 13 de julio de 1992.— El Alcalde.